

平成29年度 **体育祭**



↑芸術コースが制作したパネル

5月14日(日)、五月晴れのなか「平成29年度体育祭」を実施しました。今年度の大会テーマ「自信×努力>実力～船高生の本気～」のもと、赤・黄・青の3つの団に分かれ、徒競走や技巧走、団体競技で力いっぱい競い合いました。また、マスゲームや応援団の演舞、歌合戦、部活動対抗リレーなどを通して、船高生の元気と団結力を表現しました。多数のご来場ならびに開催へのご協力誠にありがとうございました。

御船川 **清掃ボランティア**



4月29日(土)、御船川ボランティア清掃活動が行われました。御船高校からは60人余りの生徒・職員が朝8時15分に正門に集合、8時半から1時間半程度、今年度は恐竜公園周辺のゴミ拾いや公園の除草作業に汗を流しました。普段お世話になっている御船町の皆様に感謝し、私たちの手で地域を美しくできるよう、今後も取り組んでいきたいと思ひます。



復興元年 **船高生の 元気発信!** 体育祭 総体・総文祭

県高校 **総合体育大会 総合文化祭**

6月1日(木)～4日(日)、今年度の県高校総体と総文祭が行われました。総体は県民総合運動公園をメイン会場として県内各地で、総文祭は熊本県立劇場を総合会場として高校生の熱戦・多彩な表現が繰り広げられました。本校の部活動もそれぞれに日ごろの練習の成果を発揮し、一人一人の活躍が光る大会となりました。



↓全国高校総文祭・九州高校総文祭に  
県代表として出品する作品↓



↓水泳、少林寺拳法↑は九州大会へ出場!



野球部は宇城地区高校野球大会準優勝

校長室より

御船高校は、県内でも有数の歴史と伝統を持つ学校です。「誠実、自学、自律」の三綱領の精神を本校教育の根幹とし、普通科(芸術コースを含む)と電子機械科を設け、さまざまな教育活動を通して、生徒一人一人が持っている可能性を引き出し、「知・徳・体」のバランスのとれた人材の育成を目指しています。これから、毎月、この「船高News」を通して、生徒の活動を紹介していきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。



校長 西澤頼孝



創立96年  
地域で学び、見つめる未来  
広がる、わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifune>

御船高校 **検索**

